

12. November 2019

Bürgermeisterin
Astrid Siemes-Knoblich
Bismarckstraße 3
79379 Müllheim

Öffentlichkeitsbeteiligung (enquête publique) Bau einer mit Ersatzbrennstoffen und Abfällen betriebenen Heizanlage auf dem Gelände der Firma Solvay in Chalampe

Sehr geehrte Frau Siemes-Knoblich, sehr geehrter Herr Danksin,

ab heute, 12.11.2019 bis zum 12.12.2019 liegen die Unterlagen für den Bau einer Anlage zur „Dampferzeugung mit Ersatzbrennstoffen sowie aus anderen industriellen Abfällen und Haushaltsabfällen“ in den Rathäusern Bantzenheim, Chalampe und Ottmarsheim aus. In dieser Zeit können auch Einwendungen erhoben und Stellungnahmen abgegeben werden.

Diese neue Anlage liegt nur wenige Kilometer von Müllheim entfernt. Durch die vorherrschende Windrichtung ist Müllheim direkt von den Abluftfahnen betroffen. Daher halten wir es für dringend erforderlich, dass sich die Stadtverwaltung mit dem Vorhaben befasst und unter Einbeziehung des Gemeinderats sich mit einer Stellungnahme an der enquête publique beteiligt.

Laut einer Information im Ausschuss für Grenzüberschreitende Zusammenarbeit des Kreistags Breisgau-Hochschwarzwald, sollten in der Anlage Hausmüll und hausmüllähnliche Gewerbeabfällen verbrannt werden. In der Offenlageankündigung sind jedoch auch Industrieabfälle als Input genannt. Es ist wichtig zu wissen, welche Materialien in der Anlage verbrannt werden dürfen und was an Emissionen zu erwarten ist.

Die Unterlagen sind auch im Internet auf der Seite des RP Freiburg oder unter www.haut-rhin.gouv.fr zu finden. Genauere Angaben über den Ablauf des Verfahrens sind in der öffentlichen Bekanntmachung des RP Freiburg (s. Anhang) abgedruckt.

Gebaut und betrieben werden soll die Anlage von der B +T Energie France, einem Tochterunternehmen B-T Group mit Sitz in D-36304 Alsfeld.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Richter